

ABSTRAK

Harunal Fadli. 2017. NIM 10533 7340 13. "Keefektifan Penggunaan Media Visual Komik Strip dalam Pembelajaran Menulis Cerita pendek pada Siswa Kelas IX SMP UnismuhMakassar". Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Ahmad Tolla dan Muntrah.

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan: (1) perbedaan keterampilan menulis cerpen antara kelompok yang diberi pembelajaran dengan menggunakan media komik strip dan kelompok yang diberi pembelajaran menulis cerpen tanpa menggunakan media komik strip, dan (2) keefektifan penggunaan komik strip dalam pembelajaran menulis cerita pendek pada siswa kelas IX SMP Unismuh Makassar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode eksperimen. Desain penelitian yang digunakan adalah *Control Group Pretest Posttest Design*. Variabel dalam penelitian ini ada dua, yaitu variabel bebas yang berupa media komik strip dan variabel terikat yaitu kemampuan menulis cerpen. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas IX. Sampel pada penelitian ini kelas IX B1 dengan jumlah 11 siswa merupakan kelompok eksperimen dan kelas IX B2 dengan jumlah 13 siswa merupakan kelompok kontrol. Teknik analisis data menggunakan teknik *test* dan *nontest*.

Berdasarkan hasil analisis statistik inferensial menggunakan rumus uji t, tabel distribusi t dengan taraf signifikan $\alpha = 0,05$ dan $d = N - 1 = 11 - 1 = 10$ maka diperoleh $t_{0,05} = 2,201$. Setelah diperoleh $t_{hitung} = 10,219$ dan $t_{tabel} = 2,201$ maka diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $10,219 > 2,201$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Hal ini menunjukkan bahwa pembelajaran menulis cerpen dengan menggunakan media komik strip lebih efektif daripada pembelajaran menulis cerpen tanpa menggunakan media komik strip pada kelompok kontrol. Jadi, dapat disimpulkan bahwa penggunaan media komik strip dapat meningkatkan keterampilan menulis khususnya menulis cerpen.

Kata Kunci : Keefektifan, Menulis Cerita Pendek, Media Visual Komik Strip